
Subject: Eine Frage die mich beschäftigt...
Posted by Treblig on Wed, 07 Nov 2007 11:07:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo...mir ist vorhin eine Frage in den Sinn gekommen. Ich hab hier schon sehr oft gelesen,dass
eine HT richtig und lange geplant werden soll.Und das man auf keinen Fall in jungen Jahren eine
HT machen sollte, wenn mann keine genaue einschätzung des Haarstatus für die Zukunft hat.
Sehe ich im Grunde genau so,was nützt einen ne HT wenn man in 10 jahren nur ein paar
büschel auf den Kopf hat.

Was mich mal interessiert,ob es Leute gibt die als bsp. vor 10 Jahren starken HA hatten,und
trotzdem eine HT gemacht haben?oder noch länger her. Sind die Transplantierten Haare aus
dem Nackenbereich geblieben, oder dann doch genau so wieder ausgefallen? Solche Leute hab
ich hier im Forum noch nicht gelesen. also vor 20 Jahren ne HT,etc...Find ich interessant.
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